



KINDERKULTURZENTRUM
EIN HAUS DER LIVA

Versender:

Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel

Premiere:

Die Bienenkönigin

– von und mit Sabine Falk



Donnerstag, 01. Juni 2017, 10:00 Uhr

Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel
Langgasse 13, 4020 Linz

Aufführungsdauer: ca. 45 Minuten

„Wir sehen unser Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel auch als Haus für heimische KünstlerInnen und daher ist es mir eine besondere Freude, dass Frau Falk Sabine ihr neues Figurentheaterstück „Die Bienenkönigin“ am 1. Juni 2017 um 10 Uhr, auf unsere Bühne bringen wird“, informiert Manfred Forster, Leiter des Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel.

Zum Inhalt des Stücks

„Die Bienenkönigin“ zeigt die Beziehung zwischen Mensch und Natur und den Umgang mit Tieren.

Zwei Königssöhne gingen einmal auf Abenteuer und gerieten in ein wildes, wüstes Leben. Dort würden sie wahrscheinlich noch heute sein, wäre ihnen ihr jüngerer Bruder nicht nachgeeilt, um sie von so mancher Dummheit abzuhalten. Ob es der Jüngste – Dank seiner Freundschaft zu den Tieren – schaffen wird, das Königsschloss samt den darin schlafenden Prinzessinnen vom Zauber zu erlösen?

Ein musikalisches Figurentheaterstück für Kinder ab 4 Jahren, frei nach dem gleichnamigen Märchen der Gebrüder Grimm.

Spiel: Sabine Falk

Regie: Gerti Tröbinger

Ausstattung: Gerti Tröbinger, Sabine Falk

Dauer: ca. 45 Minuten

Fotos © Christoph Gassner

Informationen zur Künstlerin

„Es war einmal ein kleines Mädchen, ein Plattenspieler in Marienkäferform und ein paar Märchenlangspielplatten.“ So könnte das Märchen über Sabine Falk beginnen. Zu dieser Zeit waren ihre Lieblingsmärchen „Das Lebkuchenmännchen“, „Der süße Brei“ und „Die Bienenkönigin“. Diese drei Märchen wollte Falk in Bühnenstücke umsetzen. Während beim Lebkuchenmännchen Utensilien aus der Küche zum

Leben erweckt werden, ist es bei der Bienenkönigin eine Kombination aus Imkerzubehör und Latexköpfen.

Sabine Falk ist 1972 in Wien geboren. Mit ihrem Mann Rainer Falk lebt die Mutter von zwei Söhnen in Altenberg bei Linz. Sabine Falk ist PuppenspielerIn, Bühnen- und CliniClown und multimediale Kunsttherapeutin. Sie hat bis dato mehrere Stücke auf die Bühne gebracht und scheut sich dabei auch nicht vor tabuisierten Themen.

Bisherige Stücke

„*Wer bist denn du?*“ ist ein einfühlsames, aber auch humorvolles Puppentheater-Stück, das sich mit dem Thema Demenz und Vergessen beschäftigt. Eine Erweiterung beinhaltet zusätzlich die Themen Trauer und Tod. Für Jugendliche und Erwachsene.

„*Bia Violare sieht Rot*“ behandelt das Tabuthema Gewalt in der Pflege. Ein Stück für Jugendliche und Erwachsene.

„*Der kleine Tod*“ ist eine Figurentheaterminiatur für Jugendliche und Erwachsene.

„*Wibheit*“ ist ein Clownstück über die "Idealbilder" der Frau und für Jugendliche sowie Erwachsene.

„*Das Lebkuchenmännchen*“ ist ein Stück für Kinder ab 3 Jahren. Frei inszeniert nach dem gleichnamigen Märchen über das Lebkuchenmännchen, das läuft und läuft und läuft und dabei Tieren und Menschen begegnet.

Premiere: Dienstag, 01. Juni 2017, 10:00 Uhr

Folgetermine: 03. Juni und 11. Juni, jeweils 15:00 Uhr

Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel

Langgasse 13

4020 Linz

Karten unter 0732 / 600444 oder www.kuddelmuddel.at